
Alfredo  Álvarez  ofrece
pruebas para investigación en
Cruz Azul
El director de Planeación Estratégica de Cooperativa La Cruz
Azul, S.C.L., Alfredo Álvarez Cuevas, ofreció informes a la
Fiscalía General de la República para la investigación que
realizan al interior de la misma.

A través de un mensaje a los medios de comunicación, Alfredo
Álvarez dejó en claro que él no participó en esos hechos de
agravio a la cooperativa y que sólo quiere aportar información
para aclarar las cosas, pues él es uno de los acusados.

Al estar relacionado en las investigaciones que realiza la
Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia
Organizada de la FGR, además de su hermano Guillermo Álvarez y
su  cuñado  Víctor  Garcés,  dejó  en  claro  que  no  tuvo
participación.

Con  sus  abogados  analizó  la  posición  que  tiene  en  ese
procedimiento  legal  y  aseveró  que  “no  he  dispuesto  o
administrado  indebidamente  el  patrimonio  y  bienes  de  la
empresa Cooperativa La Cruz Azul S.C.L y sus filiales, entre
ellas el equipo de futbol Cruz Azul”.

Agregó que tiene información esencial y eficaz para facilitar
las investigaciones que se realizan con diversas personas por
los  delitos  de  delincuencia  organizada  y  operaciones  con
recursos de procedencia ilícita.

Dijo que solicitó la aplicación de un criterio de oportunidad
y rindió una entrevista ante la autoridad correspondiente, y
que de acuerdo a ese criterio en su carácter de imputado, “no
significan  el  reconocimiento  de  mi  participación  en  la
comisión de uno o varios hechos en agravio del patrimonio de
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la empresa”.

Finalmente, comentó que sólo es “la posibilidad de aportar a
la autoridad información esencial y eficaz en la investigación
de delitos graves y personas relacionadas en esos hechos en la
Carpeta de Investigación indicada”.

Gente de la Liga MX se reunió ayer con personal de la Unidad
de Inteligencia Financiera de la Secretaria de Hacienda y
Crédito Público para seguir con el desarrollo del convenio
realizado el año pasado, con el cual se busca prevenir y
sancionar operaciones de lavado de dinero en el futbol.


